

# EXCELSIOR

## En Argentina Peligra la Vida y la Libertad de Refugiados de Otros Países: ONU

GINEBRA, 30 de agosto. (AFP)—El respeto de los derechos humanos está en peligro en Argentina y en Uganda, estimó hoy la subcomisión de las Naciones Unidas para la lucha contra las medidas discriminatorias, y por la protección de las minorías que sesiona aquí.

Los expertos que la integran señalaron su "profunda preocupación por las informaciones recibidas, donde se advierte que en Argentina los derechos fundamentales y las libertades básicas del hombre están amenazados".

El informe sostiene que "en Argentina la vida, la libertad y la seguridad de las personas que llegaron allí, refugiados de otros países, son amenazadas por grupos sobre los cuales el gobierno parece no tener ningún medio de acción".

En especial la subcomisión lamentó que esa situación "se produzca en América Latina, que jugó siempre un papel preponderante en el desarrollo progresivo de las normas más altas para la protección de los derechos humanos, en particular la noción y la práctica del derecho de asilo".

Asimismo la comisión se convirtió en el primer organismo que denunció ataques en Uganda contra los derechos humanos, desde que el

mariscal Idi Amin asumió el poder.

Por fin el grupo denunció "la agresión rodesiana contra el campamento de refugiados Nyazonia, el pasado día 8 del actual en Mozambique".

La delegación argentina rechazó el informe, en tanto que la ugandesa prefirió marginarse del debate, y faltó a la sesión.

## EL DÍA

### Condenan el Secuestro de los Hijos de Gelman

El Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino condena, en un comunicado, "la desaparición de los hijos del poeta Juan Gelman, claramente represaliados por la actividad política opositora de su padre" y dice que el hecho "muestra una vez más a la opinión pública mundial que en Argentina como en la mayor parte de los países del Cono Sur, impera la 'ley' fascista de las venganzas indiscriminadas contra las familias del militante o el simple ciudadano sospechoso de llevar a cabo cualquier tarea sindical, cultural o estudiantil".

El Comité, que tiene a los exiliados argentinos en México, sostiene que "la interminable ola de secuestros y asesinatos que se producen en la Argentina, por órdenes directas del presidente de la junta militar y los mandos de las tres armas, ha convertido al país en el reduto de los grupos criminales parapoliciales y paramilitares".

El comunicado, que lleva las firmas del profesor Rodolfo Puiggrós, como secretario de Relaciones, y del señor Carlos Suárez, como secretario de Prensa, denuncia que "los 'señores' de la guerra entrenados en Panamá por cuenta del Pentágono, reiteran las tácticas salvajes de contrainsurgencia aplicadas en Argelia y Vietnam ayer, como hoy son desarrollados por la dictadura racista de Sudáfrica".